

> Lebens- und Arbeitsqualität in der Hausarzt-Ordination

Die Allgemeinmedizin im Wandel Der Beruf „Hausarzt“ bzw. „Hausärztin“ erfährt eine tiefgreifende Wandlung. Das Bild vom allzeit bereiten Einzelkämpfer wird von neuen Herausforderungen, Ansprüchen und Konzepten in Frage gestellt.

Was braucht es? Was gibt es bereits? Welche Bedürfnisse und Forderungen haben junge Allgemeinmediziner? Welche neuen Angebote entwickeln die Systempartner für junge Hausärzte? Wie lassen sich berufliche Ambitionen und ein erfülltes Privatleben bereits jetzt in neuen Praxismodellen und Primärversorgungszentren vereinen?

Diskutieren Sie mit! Nach kurzen Impulsvorträgen stellen sich Spitzenvertreter von OÖGKK und Ärztekammer, eine Hausärztin aus einem Primärversorgungszentrum sowie eine Vertreterin der Initiative Junge Allgemeinmedizin (JAMÖ) der Diskussion und Ihren Fragen. Im Anschluss laden wir zum gemütlichen Ausklang am Buffet!

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Impulse
Diskussion
Empfang

Montag, 6. Mai 2019
ab 17:00 Uhr
OÖ Gebietskrankenkasse
Gruberstr. 77, 4020 Linz

PROGRAMM:

- 17:00 **Eintreffen der Gäste**
Kaffeabar
- 17:15 **Eröffnung und Begrüßung**
Mag. Dr. Andrea Wesenauer, *Direktorin der OÖGKK*
Univ.-Prof. DDr. Andrea Olschewski, *Vizerektorin für Medizin an der JKU*
- 17:30 **Impulsvorträge**
Dr. Magdalena Schröckenfuchs, *Turnusärztin, Initiative Junge Allgemeinmedizin (JAMÖ)*
Mag. Franz Kiesel, *Ressortdirektor für den Vertragsarztbereich, OÖGKK*
Dr. Katharina Winkler, *Hausärztin im PVZ Enns*
- 18:00 **Diskussion und Fragen aus dem Publikum**
Dr. Johanna Holzhaider, *Ärzttekammer für OÖ*
Mag. Franz Kiesel, *OÖGKK*
Dr. Magdalena Schröckenfuchs, *JAMÖ*
Dr. Katharina Winkler, *PVZ Enns*
Moderation: Wolfgang Braun, *Oberösterreichische Nachrichten*
- 18:45 **Gemütlicher Ausklang am Buffet**